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La DMP met les bouchées doubles pour accompagner le secteur
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Pharmacie.ma : Cela fait presque 9 mois que vous êtes à la tête de la Direction du médicament et de la pharmacie, où en
êtes-vous?

Pr Jamal Taoufik : J’ai été nommé directeur du médicament et de la pharmacie (DMP)sur la base de trois objectifs à
atteindre :  Redémarrer la DMP et la remettre sur les rails, assainir au sens large du terme le secteur  pharmaceutique et
créer l’Agence marocaine du  médicament et des produits de santé tout en assurant la sécurité des citoyens vis à vis des
produits de santé.

Pour ce qui est du premier  objectif, le redressement de la DMP a constitué pour moi une vraie priorité. À mon arrivée à
cette Direction, j’ai trouvé une structure administrative à l’arrêt, seules les affaires courantes étaient traitées. Ceci ne
signifie nullement qu’il n’y avait pas de travail. Bien au contraire, il y avait énormément de travail effectué pour pouvoir
répondre aux  attentes d’un secteur important qui compte un grand nombre d’intervenants et d’opérateurs.
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